
 

 

  

  

 11月
がつ

はいじめをなくす運動
うんどう

としてピンクシャツ運動
うんどう

を実施
じ っ し

した

月間
げっかん

でした。各学年
かくがくねん

でそれぞれ仲間
な か ま

について，またいじめについて

考
かんが

える時間
じ か ん

をとりました。みんなが安心
あんしん

して過
すご

ごせる仲間
な か ま

づくりを

目指
め ざ

して各学年
かくがくねん

各
かく

クラスで取組
と り く

んでいます。 

 12月
がつ

8日
にち

（木
もく

）には6年生
ねんせい

が白子中
しろこちゅう

校区
こ う く

の学校
がっこう

（旭
あさひ

が丘
おか

小
しょう

・

稲生
い の う

小
しょう

・白子
し ろ こ

小
しょう

・桜島
さくらじま

小
しょう

）と人権
じんけん

フォーラムに参加
さ ん か

しました。

各学校
かくがっこう

からクラスの代表
だいひょう

がみんなの

意見
い け ん

をもって参加
さ ん か

します。この日
ひ

までに

6年生
ねんせい

は，各
かく

クラスで具体的
ぐたいてき

な事例
じ れ い

を

想定
そうてい

して，「そんな時
とき

自分
じ ぶ ん

はどう行動
こうどう

すべきか」を考
かんが

え意見
い け ん

を出
だ

し合
あ

っています。 

当日
とうじつ

は4つのグループに分
わ

かれ，白子
し ろ こ

中学校
ちゅうがっこう

1年生
ねんせい

が中心
ちゅうしん

と

なって各学校
かくがっこう

から出
だ

された意見
い け ん

をまとめていきました。安心
あんしん

で

きる人間
にんげん

関係
かんけい

を構築
こうちく

するには，どんな考
かんが

えが必要
ひつよう

なのかを出
だ

し合
あ

ったり，つらい思
おも

いをした体験談
たいけんだん

を

出
だ

し合
あ

い共感
きょうかん

したりしていきました。

どの立場
た ち ば

も自分事
じぶんごと

としてとらえることが重要
じゅうよう

です。この人権
じんけん

フォー

ラムを通
とお

して人
ひと

として大切
たいせつ

な学
まな

びを重
かさ

ねてくれたものと思
おも

います。 

 

  

 

 

令和
れ い わ

４年
ねん

１２月
がつ

１６日
にち

  ＮＯ２１ 

 

6年生
ねんせい

 人権
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フォーラムに参加
さ ん か
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12月
がつ

14日
か

（水
すい

）5限目
げ ん め

に児童会
じどうかい

が集会
しゅうかい

を開
ひら

きまし

た。内容
ないよう

は「仲間外
なかまはず

し」や「友
とも

だちによって態度
た い ど

を変
か

えてしまう」場面
ば め ん

を劇
げき

で表現
ひょうげん

し，「こんな時
とき

どうした

らいいか考
かんが

えよう」ということで，全校
ぜんこう

に提案
ていあん

しまし

た。場面
ば め ん

設定
せってい

から，配役
はいやく

まで児童会
じどうかい

の役員
やくいん

5人
にん

で考
かんが

え，

当日
とうじつ

までに何度
な ん ど

も集
あつ

まり練習
れんしゅう

していました。いじめに

ついて全校
ぜんこう

で考
かんが

えていきたいというのは児童会
じどうかい

役員
やくいん

の強
つよ

い思
おも

いです。劇
げき

での提案
ていあん

を受
う

けて，各学年
かくがくねん

各
かく

クラ

スで話
はな

し合
あ

い，出
で

てきた考
かんが

えを発表
はっぴょう

し合
あ

って全校
ぜんこう

で聞
き

き合
あ

い交
こう

流
りゅう

しました。「思
おも

ったことを相手
あ い て

がどう思
おも

うか考
かんが

えずに言
い

ってし

まうことは，その人
ひと

を傷
きず

つけてしまう」「人
ひと

には得意
と く い

なこと，苦手
に が て

なことがある。みんなが楽
たの

しめる方法
ほうほう

を考
かんが

えたらいい」「遊
あそ

びだか

ら苦手
に が て

な人
ひと

も楽
たの

しむことができない

といけない」などの意見
い け ん

が出
だ

されま

した。全学年
ぜんがくねん

からたくさんの意見
い け ん

を

聞
き

き合
あ

うことができました。 

いまだ体育館
たいいくかん

に集
あつ

まった形
かたち

で集会
しゅうかい

を行
おこな

うことはできていませんが，各教室
かくきょうしつ

で画面
が め ん

を通
とお

して交流
こうりゅう

もできるようになってきまし

た。 

集会
しゅうかい

の最後
さ い ご

は冬休
ふゆやす

みの過
す

ごし方
かた

について

代表
だいひょう

委員
い い ん

のみなさんから注意
ちゅうい

することにつ

いて伝
つた

えてもらいました。 

 

児童
じ ど う

集会
しゅうかい

で全校
ぜ ん こ う

に発信
は っ し ん

 いじめのない仲間
な か ま

へ 

お知
し

らせ ３学期
が っ き

 授業
じゅぎょう

参観
さ ん か ん

について 

 ３学期
が っ き

に授業
じゅぎょう

参観
さんかん

を予定
よ て い

していましたが，残念
ざんねん

ながらコロナ感染症
かんせんしょう

拡大
かくだい

が収
おさ

まら

ない現状
げんじょう

が続
つづ

いています。また，冬休
ふゆやす

み明
あ

けの拡
かく

大 状 況
だいじょうきょう

がわからないことも鑑
かんが

み，

残念
ざんねん

ですが中止
ちゅうし

とさせていただきます。 

ご理解
り か い

いただきますよう，よろしくお願
ねが

いします。 


